

47 ° Coloquio Anual de IDEA

Argentina y la región: oportunidades y desafíos. La visión de los empresarios: emprendedores globales y multinacionales latinas.

Hugo Sigman

Hugo Sigman es CEO del Grupo Insud, médico, psiquiatra (UBA). Fue jefe de Residentes en el Hospital Aráoz Alfaro. En 1977 fundó en España Chemo, una compañía dedicada a la investigación, el desarrollo y la producción de principios activos y medicamentos terminados. Hoy Chemo está presente en 37 países, posee 11 plantas químicas e industriales y opera bajo marcas propias.

En 2010 fundó Grupo Insud, bajo el cual agrupó a Chemo y sus otros emprendimientos y participaciones. En Argentina es accionista de Laboratorio Elea, Biogénesis-Bagó y Sinergium Biotech. En el campo de la investigación científica, desde hace 15 años lidera el Consorcio Público Privado de Investigación y Desarrollo de Terapias Innovadoras en Oncología.

A través del Grupo Insud, tiene una intensa actividad cultural con la editorial Capital Intelectual, el mensuario Le Monde Diplomatique y la productora de cine Kramer & Sigman Films.

El grupo también desarrolla actividades agroforestales a través de Pomera Maderas, Garruchos Agropecuaria y la Cabaña Los Murmullos.

En el área de la Responsabilidad Social Empresaria, apoya a la Fundación Mundo Sano, una ONG dedicada a la investigación e intervención en enfermedades desatendidas como dengue, Chagas, leptospirosis y leishmaniasis.

En 2008, Sigman recibió el Premio Konex al Empresario Innovador; y en 2011 recibió el reconocimiento de la Asociación de Dirigentes de Empresa (ADE) en la categoría Agroindustria.